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Pr Hadj - Salah et attitude vis - a-vis I’ancien héritage linguistique arabe

Résumeé

Hadj - Salah est connu pour son fort attachement a I’ancien patrimoine linguistique arabe.
Cet attachement n’est pas di au sectarisme, mais parce qu’il y a découvert des vérités
scientifique approfondies qui n’existent pas chez les occidentaux: anciens et contemporains.
Il a étudié cet héritage avec toute objectivité et sans préjugés. L’originalité et la valeur
scientifique que le Pr Hadj - Salah s’est forceé de les faire paraitre et de les justifier dans
toutes ses recherches .Nous étudierons tous les détails dans les sous - titres suivants:
L’héritage phonétiqueb - L’héritage grammatica | - L’héritage sémantique et lexica | -
L’héritage rhétorique.

Mots - clés. Hadj Salah, heritage linguistique, arabe, ancien.

Pr. Hadj - salah and his attitudes towards the old Arabic linguistic heritage

Abstract

Hadj salah is known by his strong attachment to the ancient Arabic linguistic heritage. This
attachment does not come from a sectarian background, but because he has discovered in this
heritage very accurate and thorough scientific truths that he couldn’t find amongst wester ner
scholars. Hadj — salah has studied this heritage with all objectivity and without prejudices.
He dedicated his efforts to reveal and justify the Originality scientific value of this heritage in
all his research. More details will be studied the following subtitles: phonetic heritage.
Grammatical heritage. Semantic and lexical heritage. Rhetorical heritage.

Key words. Hadj Salah, linguistic heritage, arabic, ancient.
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